

Zwischen Bremen und Bremerhaven gibt es eine elektrifizierte zweigleisige Haupteisenbahnlinie, welche die beiden Städte miteinander verbindet. Vom Bremer Hauptbahnhof führen zahlreiche Verbindungen zu unterschiedlichen Zielen: Hamburg, Hannover, Uelzen, das Ruhrgebiet, Delmenhorst-Oldenburg/-Osnabrück/-Nordenham können von hier aus erreicht werden. Eine Verbindung in den Stadtteil Vegesack ermöglicht den Fahrgästen eine Verbindung nach zur Farge-Vegesacker Eisenbahn und in den Stadtteil Blumenthal. Wer nach Cuxhaven oder nach Bremervörde/ Hamburg reisen möchte, kann dies vom Hauptbahnhof Bremerhaven aus tun. Hier sehen Sie unsere Videos.